

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2060/2014**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.03.2014

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Michael Beltz, Die Linke.Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr		Beratung
Ausschuss für Soziales, Sport und Integration		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

Einhaltung des Überlassungsvertrages betr. Sportgelände des Vereins Blau-Weiß Gießen e.V.

- Antrag der Linke.Fraktion vom 26.02.2014 -

Antrag:

„Der Magistrat wird aufgefordert, den am 17. Juni 2011 geschlossenen Vertrag zwischen der Universitätsstadt Gießen, Landescgartenschau Gießen 2014 GmbH und der Spielvereinigung Blau-Weiß Gießen e.V. als nach wie vor gültig anzusehen und zu betonen, dass dieser eingehalten wird bzw. trotz Auswirkungen des Rettungsschirms eingehalten werden kann.“

Begründung:

Mit der o. g. Feststellung soll allen Gerüchten entgegen getreten werden, die öffentlich Zweifel an der Einhaltung des vom Notar unterzeichneten Vertrages äußern. Obwohl die Einhaltung des Vertrages die Überlassung des Sportgeländes an den Verein Blau-Weiß wie ausgeführt am 30.06.2015 zur Folge hat, ist im neuen offiziellen Stadtplan der Stadt Gießen (Stand November 2013) das Sportgelände an der Ringallee nicht mehr aufgeführt.

Michael Beltz